

La Jamaïque remercie Cuba pour sa coopération médicale en pleine pandémie



Le Dr. Christopher Tufton a exprimé à plusieurs reprises sa reconnaissance pour le travail des cadres professionnels cubains de la santé. Photo: PL

La Havane, 19 janvier (RHC) La Jamaïque a réitéré sa gratitude envers Cuba pour sa coopération médicale dans le cadre de la lutte contre le Covid-19.

Le ministre jamaïcain de la Santé, Christopher Tufton, a salué le travail des 433 cadres professionnels cubains de la santé et l'impact de leurs services au cours d'une réunion à distance avec l'ambassadrice cubaine à Kingston, Inés Fors.

Tous deux ont évalué la possibilité de diversifier la coopération dans ce secteur. La brigade médicale cubaine a sauvé plus de 7 mille vies en Jamaïque.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/245056-la-jamaique-remercie-cuba-pour-sa-cooperation-medicale-en-pleine-pandemie>



Radio Habana Cuba